



COMPUESTOS Y SIN REFERENDUM

Estaban los tíos del cotarro de la reforma todos salidos:

—Que sean treinta y cinco millones de urnas...

—Marchando!

Y de pronto llega el tío Carlos con la rebaja, sin prisas y con bastantes pausas, y nos quedamos todos con las ganas. Los que veían el referéndum a la vuelta de la esquina comprueban que nos hemos quedado todos compuestos y sin urnas.

¿De qué le sirve al hombre decir que hay que abstenerse si al final pierde la urna?

Urna de dos: o traen las urnas o nos vamos a seguir tomando por el conducto reglamentario, dentro de un orden y de una paz social. Parece que más bien va a ocurrir lo segundo que lo primero.

Así que, niños, llorad todos conmigo:

—Muáaaaaaaaa...



La frase democrática de la semana

«AL GOBIERNO, ESPAÑA NO SE LE VA A ROMPER ENTRE LAS MANOS»

(Fraga Iribarne, naturalmente)

N. de la R.—O sea, que piensan estrujarnos más todavía. Pero es de agradecer. Fraga aprieta, pero no ahoga.

DEMOCRACIA A PASO LIGERO

Los del fútbol dan siempre la clave. Cuando José María García descubre las pequeñas corrupciones del deporte nos indica el camino que deberíamos seguir para sacar a la luz las grandes corrupciones del país. Cuando Pablo Porta abre la boca, se oye la clave de más de cuatro cosas.

Por ejemplo, de la urgencia extraña que le ha entrado al Gobierno para mandar a las Cortes cosas, que si la reforma de esto, que si la reforma de lo otro. Pablo Porta, presidente de la Federación Española de Fútbol y exge-

ta, por tanto, del país, porque igual que el Barça es más que un club la Federació es más que una Federació; Pablo Porta, digo (¡toma retórica!), se ha sacado de la manga la clave de la urgencia de los señores que no tienen ninguna prisa:

—Debemos ir con paso ligero, pero con pie firme...

O sea, que nos acaban de inventar en estos días la democracia a paso ligero. La cuestión es que no dejemos de marcar el paso. Un, dos, ep, aro, un, dos, ep, aro...

